

**Victoire du Besançon Basket Comté à Saint-Jean de Maurienne -
Communication de M. le Député-Maire**

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Les couleurs de Besançon ont triomphé samedi du club «MAURIENNE» au titre du basket. Je pense que chacun d'entre vous a été sensible à cette victoire et que l'Adjoint aux Sports et l'Adjointe aux Finances auront l'occasion de réfléchir, d'ici la fin de la saison, pour savoir de quelles façons nous continuerons d'aider le basket bisontin qui, pour l'instant, c'est vrai, tient le haut du pavé dans cette division.

Dont acte.